
深 圳 市 福 田 区 总 工 会

关于区政协《关于在 CBD北区西面深交所
片区建设“社区大食堂”解决
社区“吃饭难”问题的提案》
（第 20220114 号）的回复

尊敬的黄宏满、周婷等代表：

福田区总工会

2022 年 7 月 7

关于《关于在 CBD 北区西面深交所片区 建设“社区大食堂”

解决 社区“吃饭难”问题的提案》（提案第 20220114 号）已收

悉，我会在第一时间跟黄宏满、周婷、王远、万象贵、黄明生

等五位政协委员进行电话沟通，并将我会在莲花街道深交所片

区建设的“新世界工会大食堂”“凤凰大厦工会大食堂”营业时

间和营业地点进行告知。另外我会也积极联系莲花街道总工会，

在该片区再积极寻找合适建设工会大食堂的地方。

日


